Eichelmüller stellte bei Weinkost aus

Künstlerisch Die Gemälde des Wolfsthalers waren im Weingut Artner zu sehen.

HÖFLEIN | Triste Flusslandschaften und friedliche Wälder waren am vergangenen Wochenende im Weingut Artner zu sehen. Der Wolfsthaler Künstler Hans Eichelmüller stellte dort seine Gemälde aus.

Im Rahmen des Weinherbstes konnten die Besucher die Weine von Winzer Hannes Artner verkosten und gleichzeitig in der alten Scheune vor dem Verkostungsraum die vielfältigen Werke des Künstlers betrachten – von farbenfrohen Aquarellen bis hin zu Gemälden mit Naturlandschaften. Den Besuchern gefiel die Abwechslung.

Mehr zum Weinherbst auf Seite 79.



Hans Eichelmüller war mit seinen Gemälden im Weingut von Hannes Artner zu Gast. Foto: privat